



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

cancer de l'utérus

Question écrite n° 114954

Texte de la question

Mme Chantal Brunel attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'importance de répandre le test HPV, pour les femmes de plus de cinquante ans, dans le cadre de la prévention des cancers de l'utérus. Le HPV est source de 70 % de ces cancers responsables de la mort de 1 000 femmes par an. Alors que l'on parle abondamment de l'arrivée du Gardasil, vaccin très onéreux qui ne concernerait que les filles de onze à treize ans, il conviendrait de mieux faire connaître le test HPV. En effet, ce test permet de dépister des cancers non décelables par un simple frottis. Elle lui demande ce que le Gouvernement entend faire pour permettre aux femmes de plus de cinquante ans de bénéficier de ces tests.

Données clés

Auteur : [Mme Chantal Brunel](#)

Circonscription : Seine-et-Marne (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 114954

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 décembre 2006, page 13530